

24.03.2023 - 18:37 Uhr

## Session des personnes handicapées : " Nous revendiquons une meilleure représentation politique, du conseil communal au Conseil fédéral "



Zürich (ots) -

**La première session des personnes handicapées a eu lieu aujourd'hui au Palais fédéral avec la participation de Pro Infirmis. Les 44 parlementaires, représentant les 22% de la population vivant avec un handicap, portent à la connaissance du public une résolution appelant à renforcer enfin l'inclusion politique.**

Un grand succès pour une première : la session des personnes handicapées a réuni aujourd'hui au Parlement plus de 300 participants. Les parlementaires et invités ont lancé un signal fort en faveur de l'inclusion politique des 1,8 million de personnes concernées (22% de la population). " Nous sommes venus aujourd'hui au Palais fédéral pour faire valoir notre ambition de participer ensemble à la construction de l'avenir de notre pays. La Suisse fédérale sera différente après cette journée. Abordons ces changements ensemble. " plaide Christian Lohr, président de la session des personnes handicapées et conseiller national.

### Revendications pour une meilleure inclusion politique

Les 44 parlementaires de la session ont transmis une résolution au Président du Conseil National et à la Présidente du Conseil des Etats demandant aux politiques, aux autorités et à la société civile de renforcer la représentation politique des personnes en situation de handicap et d'éliminer les obstacles freinant leur accès à des fonctions politiques. Les revendications concrètes incluent que le droit de vote et d'éligibilité ne puisse plus être retiré en raison d'un handicap, que la participation égalitaire à la vie politique soit garantie, et qu'une représentation adéquate à tous les niveaux politiques - jusqu'au Conseil fédéral - soit visée.

Pour atteindre ces objectifs, la résolution s'adresse également aux personnes en situation de handicap afin qu'elles s'engagent en politique et participent aux changements nécessaires. La session a bien montré que l'engagement de personnes qualifiées ne fait pas défaut.

Cette résolution dessine une feuille de route pour une politique suisse inclusive. Les problèmes restent en effet nombreux malgré la ratification par notre pays de la Convention de l'ONU relative aux droits des personnes handicapées en 2014.

### Une année sous le signe de l'inclusion politique

Pro Infirmis diffuse un manifeste et [un spot télévisuel en faveur de l'inclusion](#). Principale organisation spécialisée en Suisse et organisatrice de la session, Pro Infirmis prévoit plusieurs événements durant cette année électorale sur le thème de l'inclusion politique. La prochaine action aura lieu le 10 mai sur la Place fédérale.

## Renseignements complémentaires

Photographies : <https://proinfirmis.swissccag.net/url/5yxzfbsibdymjs2r>

La résolution: [www.proinfirmis.ch/la-resolution](http://www.proinfirmis.ch/la-resolution)

Contact:

Philipp Schüepp, responsable Public Affairs, 058 775 26 62, 078 746 94 02, philipp.schueep@proinfirmis.ch

Lionel Frei, responsable Communication et Public Affairs pour la Suisse romande 058 775 26 98, 079 472 71 42, lionel.frei@proinfirmis.ch

## Medieninhalte



*Le conseiller national Christian Lohr remet la résolution au président du Conseil national Martin Candinas et à la présidente du Conseil des États Brigitte Häberli-Koller, au nom des parlementaires. / Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100000701 / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000701/100904948> abgerufen werden.